

GANADORA DEL CONCURSO "HAZ QUE DESPEGUEN" DE FUNDACIÓN EDUCACIONAL OPORTUNIDAD

Niña de Parral vivió inolvidable experiencia al visitar la NASA

16 niñas y niños representantes de cada región de Chile concretaron la visita a uno de los lugares más emblemáticos vinculados al espacio. El Centro Espacial Kennedy recibió a los párvulos ganadores del concurso "Haz que Despeguen", iniciativa creada por Fundación Educacional Oportunidad para fomentar la asistencia a la educación parvularia.

Junto a sus apoderados, los menores recorrieron las instalaciones del centro ubicado en Orlando (Florida) donde uno de los principales atractivos es la exhibición del transbordador espacial Atlantis, que incluye simuladores interactivos y una completa experiencia relacionada a su historia. Samanta Quisque, estudiante



del jardín infantil Las Ardillitas de Parral, fue la ganadora de la Región de Maule y viajó acompañada de su mamá.

TESTIMONIO

"Fue una experiencia maravillosa llena de emociones que jamás olvidaremos. Podría decir que fue un viaje mágico que nos permitió tener momentos

significativos, especialmente para mi hija, que le quedarán grabados para toda la vida", dijo Francisca Lepuman, mamá de Samantha Quisque, ganadora del concurso "Haz que Despeguen" en la Región de Maule. "Ella está muy feliz de esta oportunidad que gracias a la asistencia al jardín infantil, le permitió ser una de las ganadoras de este tremendo premio que para ella se tradujo en conocer, aprender y generar nuevos desafíos como transmitirle a las niñas y niños maulinos que con tan solo asistir al jardín diariamente, pueden postular a este concurso que los lleva a la NASA", acotó.

JARDÍN DE COHETES

En la visita, los pár-

vulos recorrieron también el jardín de cohetes con modelos reales de las naves que realizaron las primeras misiones espaciales de Estados Unidos. Asimismo, participaron de juegos de inmersión y simuladores espaciales.

EXPERIENCIA ADICIONAL

El viaje a Estados Unidos incluyó, también, la posibilidad de visitar el parque temático Sea World en el que los menores y sus familias apreciaron los espectáculos de delfines, focas y orcas que ofrece este zoológico marino, así como los distintos juegos y espacios educativos disponibles especialmente para ellos.

Samanta Quisque, estudiante del jardín infantil Las Ardillitas de Parral, fue la ganadora de la Región de Maule y viajó acompañada de su mamá.